

La dificultad de conocer el número exacto de ellos, que habrá de descontarse de el de muertos que supúese hay en el Concha y que tampoco es posible conocer por el pronto exactamente, por no poder reconocer los restos del barco.

Pongo todos los medios para reconstituir detalles y nominalmente la suerte que ha corrido cada tripulante del barco retenido, y tan pronto complete las relaciones que estoy formando daré cuenta a V. E.

Melilla, del comandante general. — Los heridos del Concha que ingresaron ayer en el hospital de esta plaza son: cabo de cañón Antonio Mesa y marinero Alcón, muy graves; cabo de cañón Francisco García Benedicto y marineros Emilio Vaquero, Luis Escobero, Santiago Bárcena, José Real González y Juan Durán, menos graves; cabo de cañón Francisco López Fencuberta y marineros Vicente López Moreno, Antonio Carrillo Marín, Juan Soler Carmona, Rafael Pinazo Guerra, Manuel Bravo, Secundino Agaro, fogonero Sebastián Sánchez Ariza y carpintero Cristóbal Moreno Benítez. De ellos falleció el marinero Salvador Alcón, los demás siguen, en general, mejorando.

Melilla, del comandante general. — Los tripulantes del Concha prisioneros de que tengo noticias son: alférez de navío señor Ramos Izquierdo y marinero Barroso, que están en casa del moro Larbi, confidente nuestro; marineros Mateo Casal Lagostera, en la casa del Marzo, de la familia anterior; cabo de fogoneros Juan Aragón, maquinista José Ariza y marinero José Picón, en casa de Civera, todos ellos en la cabilla de Bocoya; y en la de Taxidirt Beni-Urriaguel, el contramaestre José Hernández, que está en casa del moro Médico y contramaestre José Bendala y aprendiz de maquinista Fernando, en casa de un primo del moro Moreno. Todos los prisioneros están en casas de amigos nuestros. Las negociaciones para el rescate van por buen camino, esperando que se consiga en breve la libertad, aunque por la dificultad de comunicarme con los barcos no me es posible asegurar con rigurosa exactitud las bajas de los tripulantes del Concha, interin no reciba la relación nominal que he pedido. Puedo participar a V. E. que son las siguientes: 17 muertos y 17 heridos de estos 7 tan leves, que 2 han sido dados de alta; 11 prisioneros, cuyo paradero conozco y el resto de la tripulación salvada a bordo del Lauria.

El ministro de Marina ha dirigido a los comandantes generales de los apostaderos de San Fernando, Ferrol y Cartagena el siguiente telegrama:

Ruego a V. E. que a medida que vayan conociéndose las familias de individuos fallecidos del cañonero Concha, que sean de ese apostadero, les transmita la expresión de mi sentimiento por las pérdidas sufridas, enalteciendo al propio tiempo su heroico comportamiento.

Ceuta, 14. Comandante general a ministro de la Guerra. — Sin novedad en el campamento principal y posiciones. Llegó a Tetuán el batallón del Serrallo y salió de Ceuta un grupo de artillería de montaña.

La racha, 14. Teniente coronel jefe de Estado Mayor a ministro de la Guerra. — Sin novedad durante las últimas 24 horas. El comandante general pernocta en Arcila.

### Crónica telegráfica de provincias

Día 14, de 8 a 12 noche.

Precedentes de Algeciras y después de recorrer toda la costa del Mediterráneo, han llegado en auto los duques de Medinaceli y Santo Mauro, hospedándose en el hotel de París y visitando las bellezas arqueológicas de esta ciudad. Por la tarde han salido para esa, donde piensan pasar unos días.

Se ha fijado la fecha del 10 de julio próximo para la celebración de la subasta del suministro de acopios de conservación, durante el año actual, de las carreteras de Flix a Reus, Reus al Collado y Reus a Montblanch, bajo el tipo de 10.000, 3.042 y 6.946 pesetas, respectivamente.

Por asuntos profesionales ha estado aquí don Miguel Junyent, quien ha regresado a esa, desistiendo de la conferencia que debía dar mañana.

La Cátedra ambulante de Agricultura publicará mañana las bases del Concurso de espigas, trigos y cebada, en las mismas condiciones que el año anterior, concediéndose tres premios. Forman el jurado don José Mestre, don José Valls, don Salvador Martí y el presidente de la Cámara Agrícola.

El plazo de admisión de lotes expira el 20 de julio próximo.

Para la designación de vocal de la Junta de Instrucción pública se ha remitido una terna compuesta de los señores Montes, Masó y Solé.

En la Audiencia se ha recibido la consignación para el pago de dietas a los testigos y jurados. Estos actuarán la próxima semana en dos causas precedentes de Vendrell, una de Reus y tres de Valls.

Ha salido para su nuevo destino, en Huelva, el teniente coronel de la guardia civil, don José Miralles.—Ariz.

#### Girona

Hoy ha empezado a prestar servicio el automóvil de viajeros desde Caldas de Malavella a Llagostera, San Feliu de Guixols, Palamós, Palafrugell y viceversa.

El mercado semanal celebrado hoy se ha visto muy concurrido. En la plaza-mercado de ganado bovino han entrado 233 bueyes y 350 becerros. Total, 583 cabezas. Se han recaudado 69'50 pesetas por derechos de entrada.

Esta noche debutará en el teatro Principal la compañía catalana, cuyo director artístico es el señor Pous y Pagés.

Ha sido suspendida la revista que debía pasar mañana en la plaza de la Constitución el cuerpo de somatenes, a causa de haberse marchado el jefe auxiliar, don Angel Rubiano.

En el sitio denominado «Las Timbres del río Ter», término municipal de Flassá, estaban bañándose los niños Cipriano Beltrán Portillo y Juan Amat Comas, de nueve y diez años de edad, respectivamente, y como el primero de ellos se ahogaba, el otro gritó pidiendo auxilio, acudiendo el vecino Lorenzo Brugués Crous, que a pesar de los muchos esfuerzos que hizo no pudo salvarle, dada la profundidad y la corriente que en aquel punto llevan las aguas. Más tarde acudió la guardia civil, logrando extraerle ya cadáver.

La Cámara de Comercio de esta capital ha acordado solicitar la construcción de una carretera que vaya desde Llanás a Cerbere y aprobar el dictamen de la comisión sobre construcción de ferrocarriles secundarios.—Gruñit.

#### Toledo

Se ha registrado en esta Central Sismológica un intenso y lejano temblor de tierra, que empezó a las nueve, treinta y ocho minutos y diez y seis segundos, siendo el choque máximo a las nueve, cincuenta minutos y ochenta y tres segundos.—González.

#### Lérida

En la sesión extraordinaria que ha celebrado el Ayuntamiento ha continuado discutiéndose el empréstito que se trata de realizar; no se ha tomado otro acuerdo que el de celebrar otra sesión el lunes próximo.

En el campamento de Valdeña, de Torres de Segre, en las obras que realiza la Canadiense, un grupo de obreros maltratado al empleado mister Albert Lenis. La guardia civil detuvo a Pascual Sabás, que capitaneaba el grupo.

Los obreros ebanistas han publicado una hoja declarando el boicot al dueño de un taller de muebles.

Se hallan vacantes las plazas de secretarios del juzgado municipal y del Ayuntamiento de Castellidans y Maldá, respectivamente, pudiendo solicitarse en el término de quince días.

La niña Mercedes Melgosa, que fué atropellada por un coche en la plaza de la Constitución hace dos días, ha fallecido a consecuencia de las heridas sufridas.

Se han remitido a la Dirección general los expedientes instruidos por los Ayuntamientos de Orgañá y Torregrosa, interesando la graduación de aquellas escuelas.

La guardia civil ha detenido, poniéndolo a disposición de la autoridad judicial, a Pablo Fornet, autor del hurto de ramalillos propiedad de la Compañía Canadiense.

—Hace buen tiempo.—Rovira.

#### Reus

La Junta Local de Reformas Sociales trató, en su última sesión, de la conveniencia de practicar gestiones para conseguir el restablecimiento en esta ciudad del Tribunal Industrial.

El Ayuntamiento anuncia la subasta pública para el día 25 del actual del suministro de ocho mil adoquines de piedra granítica de las canteras de Vilaplana, con destino al adoquinado de la calle de las Galanas.

En la secretaría municipal se halla expuesto al público, por 15 días, al efecto de reclamación, el apéndice al amillaramiento de la riqueza rústica y pecuaria, formado para el próximo año.

La fiesta de las carreras de cintas celebrada anoche en el «Skating King», resultó brillantísima, habiendo concurrido a la misma todo lo más selecto de la población, con deseo de que se repitan fiestas análogas, que, como la de ayer, dejen gratos recuerdos, no sólo a sus organizadores y a cuantos toman parte en las mismas, sino también a los que pueden tener el honor de presenciárselas, pues en tales actos la entrada al «ideal Sport» es por rigurosa invitación.

Por conducto del gobernador civil se ha recibido en la alcaldía el traslado de la real orden autorizando al Ayuntamiento para la contratación del empréstito de 650.000 pesetas, con destino a la construcción de la nueva plaza-mercado, que debe levantarse en el Arrabal de Robuster y sitio conocido por «Las Passeras».—Dev.

#### Albacete

Han comenzado los preparativos para la feria que ha de tener efecto durante los días del 7 al 15 del próximo septiembre.

Habrán funciones religiosas, varias corridas de toros, fiestas de aviación a cargo del piloto Garnier y Juegos Florales, que organiza el Ateneo y en los que actuará de mantenedor el ilustre literato don Jacinto Benavente.

El municipio ha dado este año una prueba de gusto artístico, convocando a concurso para premiar un boceto de cartel anunciador de la feria y fiestas.

Se organizan también concursos de ganados y de productos industriales, para los que se han otorgado premios por el ministerio de Fomento.—Ruiz.

#### Sabadell

Anoche se declaró un amago de incendio en la fábrica de los señores Llagostera y Samper, el cual fué sofocado a los pocos momentos.

Mañana, a las cuatro de la madrugada, saldrá la romería para Montserrat, que ha organizado la Academia Católica, regresando el mismo día, a media noche. El viaje lo efectuarán en tren especial, siendo 600 el número de romeros.

Mañana, por la tarde, tendrá efecto un partido de foot-ball en el «Camp de Sports», en que se disputarán la copa Sabadell los equipos «Español» y «University».—El correspondiente.

#### Madrid

Toda la tarde ha circulado el rumor de que el tercer batallón del regimiento de Borbón, que estaba dispuesto para marchar a Riotinto al primer aviso, había recibido órdenes de marchar a Melilla para sustituir a las fuerzas que marcharon a Tetuán. Hasta ahora no se ha confirmado la noticia, y sólo sabemos que hay en el puerto cuatro buques de la Compañía Africana esperando órdenes del gobierno, pero que ninguno ha sido despachado hoy.

En automóvil han llegado los artistas María Guerrero y Fernando Díaz de Mendoza.

En la Cámara de Comercio se han reunido en Asamblea las corporaciones, nombrando una comisión ejecutiva compuesta de dicha Cámara, la Económica de Amigos del País, la Asociación Patronal de Criadores de Vinos, la Unión Industrial, Sindicato de Iniciativas, Sociedad de Ciencias, Academia de Bellas Artes y Asociación de la Prensa.

Las iniciativas de la Asamblea son objeto de grandes alabanzas, pues tienen un programa que, de realizarse, garantizarían grandemente los intereses de la población, pues en él hay proyectos de saneamiento y embellecimiento.—Stop.

#### Sevilla

Esta noche ha marchado en el expreso a Madrid el gobernador civil, quien telefónicamente conferenció con el ministro de la Gobernación. Se dice que se le nombra gobernador de Barcelona, en sustitución del señor Sánchez Anido, que ha presentado su dimisión.

Se ha resuelto por medio de un acta la cuestión personal planteada entre el teniente de alcalde señor Rodríguez de la Borbolla y el director de un periódico local.—Soto.

#### Santander

Mañana llegarán en el correo, procedentes de Madrid, los aviadores sanderinos señores Pombo y Bolado, que hicieron el raid Santander-Madrid. Se les prepara un entusiasta recibimiento. Irán a esperarles las autoridades y una banda de música.

Se encuentra en Santander, por asuntos industriales, don Basilio Parafos, quien ha visitado el palacio real de la Magdalena y otros edificios públicos.—Río.

#### Valladolid

Esta madrugada ha pasado, con dirección a Madrid, el aviador capitán Alonso, pilotando el monoplano que tantos triunfos le ha proporcionado. Pronto se ha recibido la noticia de que a consecuencia de haber sufrido una panne el motor, ha tenido que aterrizar en San Rafael, cerca de Madrid, resultando ileso el aviador y el aparato destruido. Se decía que regresaría en el rápido que llega a las dos de la tarde y en la estación le esperaba numeroso público. El capitán Alonso no ha llegado, dando origen a que durante toda la tarde hayan corrido noticias de que le había ocurrido una desgracia. Despierta tal interés la suerte que haya podido caberle, que se han cursado muchos telegramas pidiendo noticias. A última hora ha podido asegurarse que el aviador ha resultado ileso y que llegará en el correo de esta noche.

La Sinfónica ha obtenido un verdadero triunfo en su primer concierto. Hoy se despide de este público, interpretando un escogido programa.—Allué.

#### San Sebastián

El gobernador civil, señor García Bajo, ha enviado por telegrafo al gobierno su dimisión. Tal actitud ha causado sorpresa y sentimiento, pues se le quiere mucho en esta población.

El aviador Maximus volará mañana, a las cinco de la tarde, en el campo de Ondarreta.

A las dos de la tarde ha pasado para Bilbao la banda de Arcachón. A las ocho y media de la noche ha dado un concierto en el Bulevar ante numeroso público. Ha sido ovacionada.

En el palacio de la Diputación se han reunido los representantes de las Cajas de Ahorros municipales de Bilbao, Vitoria y San Sebastián, y de la provincial de Guipúzcoa, adoptando importantes acuerdos que reservan.

La banda Salies de Bearn llegará mañana, a las ocho, en visita oficial. La esperarán en la estación la banda municipal y los comisionados del municipio.

La Cámara de Comercio se ha dirigido al ministro de Hacienda, apoyando la solicitud de la de Barcelona, para que desaparezca el obstáculo que el impuesto de transportes constituye para la confraternidad de España con las repúblicas americanas.—Cruz.

#### Zaragoza

El gobernador, que es monárquico acérrimo, con motivo del desarrollo de la política envió la dimisión del cargo con carácter irrevocable, esperando el momento de entregar el mando. Hasta ahora no ha recibido contestación del gobierno, estando dispuesto a no aceptar los ofrecimientos que se le puedan hacer para seguir.

Inmediatamente que entregue el mando marchará a Madrid.

Se encuentran dispuestos para salir con destino a Ceuta 80 caballos de los regimientos de lanceros del Rey, Castillejos y Almansa, éste de guarnición en Pamplona, y circula el rumor de que marchará a Madrid el regimiento de infantería de Aragón para cubrir el servicio de los batallones que salieron de la corte para África.

Después de 27 minutos de lucha venció anoche el campeón español Ochoa al francés d'Angers. La lucha fué emocionante. Ochoa fué aclamadísimo por los navarros y otros que subieron al escenario para abrazar a Ochoa. Algunos grupos siguieron a Ochoa hasta su domicilio. Esta noche lucha el campeón español con William Rankin, escocés.

El día 20 del actual llegará don Melquíades Alvarez, con objeto de defender en el Tribunal provincial Contencioso el acta del diputado provincial republicano don Enrique Isabal, desechada por la Diputación. Como no se ha oído a don Melquíades, hay expectación por escuchar su discurso.—Olivio.

#### Coruña

Mañana se celebrará la octava de Santiago. Saldrá una procesión que presidirá el capitán general señor Arizón, acompañado del presidente de la Audiencia. Las tropas cubrirán la carrera.

A causa del cambio político, se dice que el gobernador civil, don Felipe Romero Donallo, presentó la dimisión del cargo.

Ha sido detenido José Castelo, vecino de Palavés, por haber intentado matar a su esposa, haciéndole beber leche con ácido prúsico. La mujer está grave.—Tejada.

#### Alicante

Ampliando la información del crimen de Finestrat, debemos consignar que no se trataba de un matrimonio, sino que eran amantes. El Manuel Segorb tuvo aquí un establecimiento de cereales y ella, Rafaela Cremades, era peinadora en Alicante. Se dice que su esposo se llama Rafael Alemán, que vive en Barcelona y que se separó de ella por su mala conducta. Segorb, mientras dormía Rafaela, le dió un tajo en el cuello, matándola, e intentó luego suicidarse, quedando moribundo. Se asegura que cometió el asesinato, creyendo que Rafaela le era infiel.

Ayer tarde, al salir hacia Bilbao el vapor Cabo Español embarrancó en sitio próximo al muelle de la Costa. Los prácticos, después de grandes esfuerzos, lograron que pudiera más tarde continuar su marcha.

Han salido para Torreveja el jefe de la guardia civil y varias fuerzas. Las noticias oficiales recibidas hoy acusan tranquilidad. Las autoridades gestionan el arreglo del conflicto que motivó el despido de algunos obreros de las salinas.

Ha fallecido el propietario alicantino don Nicolás Castelló, que contaba con grandes simpatías. Su muerte ha sido muy sentida.

Esta noche se inaugura el Cine Alhambra.—Ferrer.

#### Bilbao

En los trabajos que se efectuaban en la mina «Elvira», sita en el pueblo de Gallarta, ocurrió un desprendimiento de piedras, alcanzando al obrero llamado Alfonso Hidalgo, de 24 años, que quedó muerto.

Prosigue la huelga de los obreros de la Sociedad de Cementos Portland.

Esta mañana ha llegado, procedente de San Sebastián, don José Cadet, ingeniero director, quien ha conferenciado con el gobernador interino, manifestando que se halla dispuesto a hacer un contrato con los obreros que lo deseen, sin perjudicar los intereses patronales ni los de los obreros.

Respecto al número que podrá ocupar, ha dicho que depende de las obras en contrato. Esta tarde han celebrado una Asamblea los huelguistas, aprobando las peticiones hechas a la dirección, que consisten en que el pago sea semanal en vez de quincenal, que la jornada sea de diez horas en verano y nueve en invierno, que las horas extraordinarias se paguen con un 50 por 100 del sobreprecio y que el salario mínimo sea de cinco pesetas para los carpinteros y de 3'50 para los peones.—Navarro.

#### Pamplona

Hoy se ha reunido la Diputación con el Consejo Administrativo, acordando dar un voto de confianza a la Comisión provincial, que pasó a renovar con el Estado el concierto económico relativo a los azúcares y los alcoholes.

También se ha tratado de la cuestión de los maestros, acordándose que la Diputación gestione nuevamente el reconocimiento de los derechos que asisten a los Ayuntamientos de Navarra para nombrar sus maestros.

Si el Estado no llega a ponerse de acuerdo con la Diputación, ésta convocará una Asamblea de todos los Ayuntamientos navarros para ver de acordar lo que procede, ya que la cuestión entraña vitalísima importancia, porque a causa de la real orden última relativa al magisterio, los maestros navarros ascienden y abandonan esta provincia, quedando muchas escuelas desatendidas.—El correspondiente.

## EXTRANJERO

### Francia

#### En Nueva Caledonia

París, 14.—Un telegrama del gobernador de Nueva Caledonia informa al ministro de las Colonias que en aquella colonia reina completa calma, sin que haya ocurrido ningún incidente que justifique las informaciones alarmantes publicadas por algunos periódicos extranjeros.

#### Interpelación de Jaurés

París, 14.—Anuncia L'Humanité que el próximo lunes Jaurés interpelará al gobier-

no sobre los últimos combates librados por las tropas francesas en Marruecos.

Las respuestas al telegrama del Czar París, 14.—Le Figaro publica una información de San Petersburgo en la que se dice que las respuestas de los Estados balcánicos al telegrama del Czar son muy reservadas principalmente la de Servia, que ha declarado sin rodeos que las bases del arbitraje deben de ser modificadas por haber cambiado con las circunstancias las condiciones de aplicación del tratado.

#### En Marruecos

París, 14.—He aquí algunos detalles que nos comunican de Rabat sobre el combate a consecuencia del cual las tropas francesas se apoderaron de la kasbah de Ksiba, situada al Sur de Luzsk-er-Rebia y donde se refugió el jefe rebelde Mohau-Said. Al ver el coronel Mangin que Mohau-Said tomaba la ofensiva decidió correr a su encuentro el día 8 del actual.

Primero el enemigo fué desalojado de las posiciones cercanas a la fortaleza. Luego el coronel Mangin se dirigió contra Ksiba con un ligero grupo reforzado con dos baterías y de la intervención de la artillería, la kasbah de Ksiba fué tomada a la bayoneta.

El enemigo dejó abandonados treinta muertos. La infantería francesa tuvo cuatro muertos y treinta heridos.

La columna, que había cumplido ya su misión, destruyó la fortaleza. Mohau-Said se retiró al campamento de Sidi-ben Daud, donde acampó.

El día 11 aparecieron en las crestas de aquellas montañas algunos grupos en actitud hostil; fueron fácilmente rechazados con un combate en el cual los franceses tuvieron cuatro heridos, un oficial entre ellos herido levemente.

Comunican de Fez que la columna Pierron, que acampó el día 11 del actual en Suk-el-Djema, recibió la sumisión de un grupo de la tribu Ualet Aissa.

De Mequinez comunican que el día 10 del actual el coronel Coudein izó la bandera francesa en la cima de un fuerte acabado de construir.

Informan de Agadir que el crucero Du Chayla continúa en aquella rada.

#### El aviador Tugairon

Brest, 14.—El aviador Tugairon, encargado de establecer una carta de la aviación por las costas de Francia, ha volado esta mañana por la rada de Brest, haciendo experimentos de lanzamiento de bombas contra los buques.

#### Peregrinación

Lourdes 14, 5'11 tarde.

A las diez de esta mañana ha llegado a Lourdes la peregrinación catalana, sin que haya ocurrido durante el camino el menor accidente. La impresión recibida al llegar aquí es imborrable.

#### Una interpelación

París, 14.—Ha dicho Jaurés que en su anunciada interpelación al gobierno se limitará a preguntar los motivos que han tenido las tropas francesas, especialmente la columna Mangin, para rebasar la zona de influencia, exponiéndose a serias emboscadas.

#### Una condena

París, 14.—El tribunal de Aix ha condenado a cadena perpetua a un comerciante de Marsella que en octubre de 1912 pegó fuego a su tienda, ocasionando la muerte del propietario de la casa y heridas graves a otras personas.

#### Nuevo «raid»

Biarritz, 14.—El aviador Guillaux saldrá mañana a punta de día con el intento de aterrizar en el Norte de Dinamarca.

#### De aviación

Troyes, 14.—El capitán Fiorellino y el cabo Carus que efectuaban un viaje en biplano han caído con el aparato, causándose heridas de escasa importancia. El aparato ha quedado por completo destruido.

#### El aviador Guillaux

Biarritz, 14.—El aviador Guillaux ha aplazado su salida a causa del viento poco favorable.

### Inglaterra

#### Los griegos y los serbios

Londres, 14.—El correspondiente de The Times en Atenas dice que el gobierno griego va a dirigir al de Bulgaria una nota análoga a la nota serbia, proponiendo la reducción de los efectivos militares.

Dícese que el rey Pedro ha dirigido al Czar de Rusia una carta suplicándole que deje a Servia en posesión de la cuenca del Vardar, sin la cual quedaría la nación en situación peor que antes de la guerra.

#### Las sufraguitas

Londres, 14.—Cuando salía de su casa para asistir al entierro de la sufraguita Davison, ha sido de nuevo detenida la señora Pankhurst, que había sido excarcelada con la condición de que no saliese de su casa.

#### De aviación

Londres, 14.—A las cuatro y cincuenta minutos ha salido esta mañana de Hardelet el aviador Wilson, habiendo llegado a Hendon a las seis y diez minutos.

#### La primera víctima

Londres, 14.—El entierro de la sufraguita Danison ha atravesado Londres, desde la estación Victoria a la estación de Kingscross, sin que haya ocurrido ningún incidente notable, pues la multitud ha presenciado el paso del entierro con la más profunda emoción. En el fúnebre cortejo figuraban gran número de coronas y ramos de flores dedicados a esta primera víctima de la propaganda sufraguita. El féretro ha sido embarcado en la estación de Kingscross con destino a Northumberland, donde ha de recibir el cuerpo de la infeliz Davison sepultura definitiva.

### Alemania

#### Proyecto adoptado

Berlin, 14.—La comisión de presupuestos del Parlamento alemán ha adoptado un proyecto de ley encaminado a crear una nueva reserva de oro y plata de 120 millones de marcos para aumentar los fondos existentes de Guerra. El oro retirado de la circulación será reemplazado por bonos de papel moneda. La comisión volverá a reunirse el próximo martes.

#### Aniversario

Berlin, 14.—Para celebrar las fiestas del 25 aniversario del advenimiento al trono del